

## **Volksabstimmung CO<sub>2</sub>-Gesetz vom 13.06.2021 / Ja-Parole**

Um die Ziele der Schweizer Energie- und Klimapolitik zu erreichen, ist das neue CO<sub>2</sub>-Gesetz von zentraler Bedeutung. Damit Investitionen in erneuerbare Energiesysteme und in die Energieeffizienz getätigt werden, ist Verlässlichkeit zwingend erforderlich. Das totalrevidierte CO<sub>2</sub>-Gesetz bietet genau das: Verlässliche Rahmenbedingungen und damit sichere Arbeitsplätze für die Schweizer Wirtschaft. Aus diesen Gründen hat der suissetec Zentralvorstand einstimmig die «Ja-Parole» zum CO<sub>2</sub>-Gesetz beschlossen.

15.03.2021 / Urs Hofstetter